
Ökosiegel  für  Gas  und
Atomenergie ???!!!

Ja, ist denn schon wieder der
1. April?

Eine Mehrheit im EU-Parlament hat sich dafür ausgesprochen,
Gas und Atomenergie als nachhaltige Energiequelle anzuerkennen
und damit quasi ein Ökosiegel zu vergeben.

Ich frage mich, ob wir schon alle die Bilder von Tschernobyl
(Ukraine) und Fukushima (Japan) vergessen haben?!
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Aus guten Gründen haben wir hier in Deutschland den Ausstieg
aus der Atomenergie beschlossen: die nukleare Gefahr und auch



die ungelöste Frage der Endlagerung des Atommülls zeigen uns
doch ganz klar: Atomenergie ist keine beherrschbare und erst
recht keine günstige und nachhaltige Energieerzeugung.
Nachhaltig  ist  allenfalls  die  ökologisch  und  ökonomische
Belastung durch die Nutzung der Atomenergie!

Das jetzt aber gerade auch die CDU/CSU auf eine Verlängerung
der  Laufzeiten  für  Atommeiler  drängen  (obwohl  die
Atomkraftbetreiber dieses selbst für völlig unwirtschaftlich
halten), zeigt eigentlich nur, wie niedrig die Halbwertszeit
des Erinnerungsvermögens bei solchen Politiker:innen ist, was
die reelle Gefahr durch Atomenergie angeht.

Dass  viele  unserer  Nachbarstaaten  sich  dennoch  für  die
Atomenergie aussprechen ist kein Beweis dafür, dass es richtig
und verantwortbar sei oder sein könnte!

Wer  heute  weiterhin  auf  Atomenergie  setzt,  setzt  auf  die
Bedrohung unzähliger – hoffentlich noch nach uns lebender –
Menschengenerationen hier in Europa und weltweit.

Es ist ein ignoranter Größenwahnsinn, wenn die Mehrheit des
EU-Parlamentes diese höchstgefährliche Energiequelle auch noch
mit einem Öko-Siegel versieht!

Wie  irre  muss  man  sein,  um  eine  solche  Entscheidung  zu
treffen?!
Oder sind die alle schon irgendwie ‚verstrahlt‘?!
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